



Une dictée pour la journée européenne des langues

publié le 28/09/2023

Encore un beau moment de célébration des langues au collège Jean Monnet. Ce lundi 26 septembre, journée européenne des langues, des élèves de 4e et de 3e ont relevé le défi de la dictée multilingue proposée par la commission européenne. Un beau "challenge" relevé avec brio. On attend les résultats et les cadeaux qui vont avec *of course* !

Un grand merci à Mmes Cantet et Tenaud pour ce joli moment.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.